

問合せ／企画課 ☎0296-581511 代表

# ホストタウンNEWS

桜川市は、モンゴル国とブルガリア共和国のホストタウンです。



## モンゴル国青少年へ道着約900着を寄贈

県内のモンゴル国ホストタウンである桜川市と行方市、城里町が連携し、モンゴル国立オリンピック委員会が実施する同国青少年へのスポーツ用品支援事業に協力しました。駐日モンゴル国大使館からこの事業への協力依頼があり、3市町は日本の伝統武道である柔道・空手の道着の寄贈を募集しました。



パッチジャルガル大使に道着などを贈呈する大塚市長、上遠野修 城里町長、鈴木周也 行方市長（左から）



寄贈された柔道着や空手着

今回、県内外から900着を超える道着など（柔道着887着、空手着28着、帯など239点）が3市町に寄贈され、4月14日に同大使館に贈呈を行いました。ダンバダルジャー・パッチジャルガル特命全権大使から、感謝状が贈られるとともに「将来この道着を使用した方からメダリストが誕生したら嬉しい」と期待が寄せられました。皆さまからの寄贈へのご協力ありがとうございました。

## まかべ日和にて

### 馬頭琴コンサートが開催

4月3日、4日に下宿通り（真壁町下宿地区）にて、まかべ日和の会主催で開催された「まかべ日和」のなかで、モンゴル国の伝統音楽である馬頭琴コンサートが行われました。馬頭琴は、弦に馬の尾の毛が用いられたモンゴル国を代表する弦楽器であり、棹の先端に馬の頭部の彫刻が施されているのが特徴です。



心地よい音色が響くパイルサイハンさん（左）の馬頭琴の演奏



演奏後に馬頭琴の説明を受ける観客の皆さん

演奏者は、モンゴル国出身のトゥグルドウル・パイルサイハンさんが招かれました。演奏曲は、モンゴル民謡だけでなく、なじみのある日本の楽曲も演奏されました。馬頭琴の心地よい音色が会場に響き渡り、多くの方が演奏に惹きつけられていました。



## あなたの力を介護施設で発揮してみませんか？ とてもやりがいのある仕事です！



未経験者も丁寧に教えます。お気軽にお電話ください。

### 特別養護老人ホーム

- ◆介護職員（正職員・パート）
- ◆看護職員（パート）
- ◆厨房職員（正職員）

### さつき荘

桜川市富岡 203-1  
☎0296-75-3221

### 介護老人保健施設

- ◆介護職員（正職員・パート）
- ◆看護職員（正職員・パート）
- ◆理学療法士（正職員）

### さざんか荘

桜川市亀岡 992  
☎0296-76-2021